

**Communiqué
de presse**

**Météo-France Nouvelle-Calédonie accueille des collégiens
pour commémorer la Journée météorologique mondiale**

Chaque année, le 23 mars, l'Organisation météorologique mondiale, ses 189 Membres et la communauté météorologique tout entière célèbrent la **Journée météorologique mondiale** autour d'un thème particulier.

Cette année est particulière, puisqu'il y a 60 ans, était créée l'Organisation météorologique mondiale (OMM) avec la conviction que cette nouvelle institution saurait accroître la sécurité et le bien-être de l'humanité. Cette Journée commémore l'entrée en vigueur, le 23 mars 1950, de la Convention de l'OMM portant création de l'Organisation. L'OMM est devenue une institution spécialisée du système des Nations Unies en 1951. Cette année, la Journée météorologique mondiale a pour thème «**60 ans au service de votre sécurité et de votre bien-être**».

Le 24 mars 2010

A cette occasion, des élèves du collège de Magenta seront accueillis le matin du **mercredi 24 mars** au centre de Météo-France du Faubourg Blanchot où ils pourront découvrir le parc à instruments (pluviographes, thermomètres...), assister au lâcher du ballon sonde, appréhender les métiers exercés (exposé d'un représentant par métier, du prévisionniste au climatologue en passant par le technicien de maintenance des stations automatiques...) et s'initier à la lecture des cartes de prévision.

Contacts :

Valérie MERMOUD
Météo-France Nouvelle-Calédonie
Division Communication - Commercialisation
5 rue Vincent AURIOL, Faubourg Blanchot - BP 151 – 98845 NOUMEA CEDEX
Téléphone : 27.93.14 Fax : 27.93.01 Courriel : ccom-nc@meteo.fr